
 

 

 

 

令和２年１１月１７日 

ＰＴＡ会員 各位 

北区立桐ケ丘郷小学校 ＰＴＡ会長 森口 智志 

                            

   

 

 

  

 

11月7日（土）今年度初のＰＴＡ第１回運営委員会が図書室とオンラインで開催され、各委員の顔合わせ及び 

活動報告、今後の活動について話し合いましたので、下記の通り報告いたします。 

 

 

１． ＰＴＡ会長挨拶 

今年度はコロナ禍の対応としてZOOM朝の会など実施した。制限はあるが、その中でできることを活動 

していきたい。 

 

２． 学校長挨拶 

   日頃より本校の活動にご協力いただき、ありがとうございます。PTA の皆様のご協力のおかげで本校の教

育活動が充実したものになっています。本当に感謝しております。 

 

１． コロナ禍での学校 

今までの教育活動の見直し、このような状況下だからこそやるべきこと、新しくやらなければいけないこと

への対応が教育委員会や学校など現場レベルでも起きています。桐郷は４７６名の学校規模のため、今回の

運動発表会や授業、子供たちの行動において、学校としてできることを精一杯対応し、色々考えて教育活動

を進めています。 

 

２． 運動発表会 

本当にありがとうございました。PTA やおやじ倶楽部のご協力に改めて感謝申し上げます。また、初めて

のことだったので、混乱や反省などもあるかと思います。そのことについてはきちんと総括していただけれ

ばと思います。 

 

３． ギガスクール構想 

文部科学省より、ギガスクール構想実施の前倒しが通達されており、北区も来年の4月から全児童が1人 

1台のタブレットを持つことになります。スタディサプリ、ミライシードを導入し、家庭学習でも活用。 

北区の教育委員会でもタブレットのないご家庭には貸し出しを行っております。 

 

４． 通学路の安全 

赤羽西パークホームズから通う児童が増えています。登校時の車の往来が多く、通学路が危険なため、PTA

有志の方々や学校として教育委員会に申し出て、表示や電柱への標識掲示をしてもらうことになりました。 

 

  今後ともコロナの対応などで色々あるかと思いますが、引き続き、学校へのご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

３． 運営委員顔合わせ、自己紹介 

 

桐ケ丘郷小学校ＰＴＡ 第１回運営委員会だより 



 

４． 議題 

（１） 各委員会活動報告 

運営委員会 

5/8〜28 Zoom朝の会 開催 

5/15  小P連総会（オンライン） 

5/31  PTA総会（オンライン） 

6/23  いじめ問題対策委員会 出席 

6/27  都小Pオンラインミーティング 

7/3   小P連役員会（オンライン） 

10/22 小P連財政専門員会 出席 

10/23 いじめ問題対策委員会 出席 

10/31 運動発表会受付手伝い、ライブ配信実施  

おやじのハロウィン手伝い 

 

学年・成人委員会 

10/31 運動発表会受付手伝い 

 

校外・保健委員会 

9 月上旬～「こども110番」協力者への継続確認の電話連絡開始 

9/16  「こども110番プレート協力のお願い」アンケート回収 

10/4  「こども110番」協力承諾者への手紙、委嘱状印刷   10/7発送 

10/20 「こども110番」名簿作成        

10/31 運動発表会受付手伝い 

 

広報委員会 

7/29 さとほれワンワン配布 

10/31 運動発表会撮影 

  

環境委員会 

6/21 第1回廃品回収実施(裏門のみ) 

9/8   第1回環境委員会 

9/9   廃品回収お知らせ配布(9月分) 

9/10  アルミ缶.牛乳パック回収 

9/18  アルミ缶.牛乳パック回収 

9/20  第2回廃品回収実施 (3-1.3-2) 

10/8   第2 回環境委員会開催、アルミ缶.牛乳パック回収 

10/9  廃品回収お知らせ配布(10月分) 

10/18  第3 回廃品回収実施(5-2.6-2) 

10/25  ベルマーク集計 

※webベルマーク開始 

※廃品回収のお知らせのオンライン化実施 

 

（２） 令和２年度指名委員会について  

本日（11/7）、第一回指名委員会を開催いたしました。 

今年度は８名で次年度の本部役員を選出予定です。 

また、今年はPTAの配信メール及びLINEより、保護者の皆様へ自薦・他薦のお知らせをご連絡する予定と 

しております。よろしくお願いいたします。 

 

（３） 後期PTA会費減額について 

今年度はコロナの影響により、PTA 会費の予算見直しを行い、休校期間中の減額を実施いたしました。 



 

（４） PTAメール登録について   

学年委員さんを中心に、メール登録の推進活動をしていただいております。 

引き続き未登録の方には個別でご連絡して参りますので、ご協力よろしくお願い致します。 

 

（５） 運動発表会振り返り  

 今年度は運動発表会という形式で実施。来賓や地域の方々の招待は無しでした。 

 受付は本部役員・学年委員長・校外委員長、LIVE配信＆警備はおやじ倶楽部がお手伝いをいたしました。 

 【各担当の反省点】 

 <受付> 

・初めてだから手際よくいかなかった。 

・2列の検温はやりにくかった。名簿、検温、配信メール説明3人一組で4グループ位あったら良かった。 

・寒いから皮膚の温度が低すぎて、一度では計れない方が多く、スムーズにいかなかった。 

・道いっぱいに広がって、危険であったのと、歩行者に迷惑をかけてしまった。 

・お年寄りが座る席の準備が少し必要だった。使用後はアルコール除菌シート等準備すれば椅子でも対応可。 

・途中退場や入替え時の退場で、入口の門から出ようとしていた方が結構いた。放送してもらう等で対応した。 

 

 <LIVE配信> 

 ・教室の子どもたちや来校できない方を中心に配信したが、回線が多くなりすぎ、途切れてしまうこともあった。 

 

 <警備> 

 ・裏門、中央公園の駐輪場ともに特に問題は無かった。 

  今後も近隣への対応を考慮すると、中央公園は駐輪場として借りた方が良い。 

   

（６） その他 

 ・環境委員会より 

① Webベルマークを開始いたしました。詳細はPTAメール配信、LINEにてお知らせしています。 

② 廃品回収お知らせのオンライン化を始めました。現状は、配信メール、LINE、お便りの配布をしておりま

すが、メール登録者が多くなれば、お便りは廃止していく予定です。 

 

 ・PTA新クラブのお知らせ 

  新しいクラブとして、「桐ケ丘フラワー同好会２」ができました。 

  まずは桐ケ丘中央公園の花壇を整えていきますので、ぜひ皆様ご参加ください。 

 

 ・おやじハロウィン 

  10/31(土)午後 おやじ倶楽部主体でハロウィンを実施いたしました。 

  当日は90組 約330名の参加があり、盛り上がりました。おやじ倶楽部の皆様、ありがとうございました。 

 

・今後の運営委員会日程（予定） 

①１月２３日（土） 

②２月２７日（土） 

 

５． これからの予定 

 １２月 ４日（金）～５日（土）音楽会 

 １２月２６日（土） 冬季休業日開始 

  １月 ７日（木） 冬季休業日終了 

１月２３日（土） 学校公開・保護者会 / 令和３年度PTA役員選出 

 

    次回運営委員会   1月２３日（土） 図書室 時間未定  


